

à son procureur?—Fort mal, reprit celui-ci; vous voyez comme je suis changé; ce n'est plus moi.—Tant mieux, reprit le client: qui que vous soyez maintenant, vous ne pouvez qu'y gagner.

On observait une éclipse de soleil à l'observatoire de Paris; un petit marquis étant venu avec deux femmes de condition, apprit, en arrivant, que tout était fini. “N'importe, dit-il, entrons toujours, mesdames; je connais M. CASSINI; c'est un galant honnête, il aura la bonté de recommencer.”

GRESSET était d'une société où l'on proposait souvent des énigmes, l'un des grands travaux du bel esprit de province. Gresset qui en était las, apporte un jour la sienne, qui n'avait que deux vers:

Je suis un ornement qu'on porte sur la tête;
Je m'appelle chapeau, devine, grosse bête.

Tout le monde se mit à rire; mais quelqu'un qui ne riait pas, après avoir rêvé quelque tems très sérieusement, se leva en criant: “Je l'ai trouvé, je l'ai trouvé; c'est une perruque.”

L'abbé Voisenon se trouvait un jour, avec RACINE le fils, chez VOLTAIRE, qui lisait sa tragédie d'*Alzire*. Racine crut y reconnaître un de ses vers, et répétait toujours entre ses dents: “Ce vers là est à moi.” L'abbé impatienté de ce murmure continual, s'approche de Voltaire, et lui dit: Rendez-lui son vers, et qu'il s'en aille.”

Voltaire faisant jouer dans son château des Délices, près Genève, son *Orphelin de la Chine*, le président de Montesquieu qui était spectateur, s'endormit profondément; Voltaire, qui l'aperçut, lui jeta son chapeau à la tête, en lui disant: “Il croit être à l'audience.”

Après la défaite de Suwarow, en Suisse, quelqu'un parla au roi de Prusse de la proclamation que ce général avait adressée à ses soldats: Bah! dit le monarque, Suwarow ressemble à un tambour; il ne fait du bruit que lorsqu'il est battu.”

L'abbé de COGNAC ayant été nommé à l'évêché de Valence, vint trouver l'archevêque de Paris, afin de prendre jour pour son sacre. “Etes-vous prêtre, lui demanda l'archevêque?—Non, dit l'abbé—Vous êtes donc diacre?—Encore moins—C'est à dire, continua l'archevêque, que vous n'êtes que sous-diacre?—Point du tout, repliqua l'abbé—Je n'ose pas vous interroger davantage, j'appréhende que vous ne soyez pas baptisé.”

Dans une nombreuse société, on disait en présence de M. BIEVRE, beaucoup de mal du critique FRE'RON: “Messieurs, reprit